



Hace algunas horas, se dio a conocer por medio de un comunicado realizado en la fan-page del equipo y del jugador, la salida oficial de Francia Hugo "Dioud" Padioleau, su ex-support, el cual estuvo presente desde enero del 2015 con el equipo brasileño.

En los comunicados se da a conocer que Pain Gaming no renovara contrato con el jugador francés, dejándolo fuera del equipo y libre en lo que queda del año, aunque Dioud menciona no haber sentimientos encontrados con la organización, este agradece por el excelente año vivido y que no se arrepiente de nada. BrasilPaingaming por su lado agradeció por el profesionalismo, desempeño y compromiso del jugador, en la que fue una de sus temporadas más exitosas de los últimos años, también se agrega en el comunicado por parte del jugador, que está abierto a recibir nuevas ofertas de distintos equipos.

Dioud, admite que fue una decisión difícil, pero la cual ya fue tomada y solo quedará esperar noticias sobre a qué equipo llegará próximamente, y por otro lado esperar a saber quién será el nuevo support de BrasilPain-Gaming.

Comunicado del equipo:

Lamentablemente tenemos una noticia triste que dar.

Nuestro support dioud ya no será parte de nuestro equipo de League of Legends.

Después de conversaciones y reuniones, llegamos a la conclusión de que sería el mejor camino a elegir.

Agradecemos inmensamente a dioud por todo el trabajo, el compromiso, los esfuerzos colocados en nuestro equipo, por ser esa persona tan agradable y bien humorada, además de su profesionalidad durante todo este tiempo.

La campaña de él quedará marcada para siempre en la historia del equipo.

Gracias dioud, siempre serás nuestro primer support en campeonato mundial, y gracias por ser parte de nuestro mejor año, cualquier equipo será afortunado de tenerte!

Queremos traer en breve más noticias sobre quién estará en la posición de support.

DioudParaSempre

Leer comunicado original

<https://www.facebook.com/paingamingbr/photos/a.363348400344385.94432.193628340649726/1118147298197821/?type=3&permPage=1>

Comunicado del jugador:

Cada cosa buena llegan a su fin y hoy, ya no soy parte de PainGaming.

Tengo tantas cosas que decir sobre esta increíble aventura que tuve aquí, en Brasil, pero las palabras no será suficiente para expresarme. Desde el 10 de enero hasta este momento que estoy escribiendo este texto, todo ha estado en el punto. He encontrado el amor por una organización, para un equipo, de una comunidad y de un país.

No es fácil de encontrar las palabras para estos tipos de momento, pero quiero que sepas algo: mi decisión de venir aquí es mi mayor orgullo y mi mayor éxito. He conocido a gente increíble, que me enseñaron muchas cosas de una manera profesional. Crecí una gran cantidad de esta experiencia increíble.

He venido a este país y este equipo sin grandes expectativas en mi vida ni en mi carrera, pero este año 2015 era una sucesión de sorpresas y éxito. Todo eso, no habría pasado sin PainGaming y por eso voy a estar eternamente agradecido de que me dieron esta oportunidad y que hicieron de mí la persona que soy hoy.

Tengo agradecimiento para dar: a esta organización increíble (el mejor que he tenido), a este personal de trabajo, a este equipo, a mis amigos (incluido RIOT) y también a mis fans. Para todos aquellas personas que tuvieron fe en mí y me dieron la oportunidad de probarme a mí mismo. Espero que no haber decepcionado a nadie.

No tengo malos sentimientos contra el Paing Gaming de esta decisión. Mi contrato ha terminado y han decidido no renovar mi contrato. Están totalmente en su derecho y yo debo acatarlo! Las cosas malas suceden. Sigamos adelante y les deseo lo mejor para el futuro! Esta página de mi vida ha terminado, pero no tengo ninguna prisa para escribir la siguiente, tan linda y tan extensa como esta pudo ser.

Ahora mi pase esta libre y soy capaz de recibir todo tipo de ofertas (EU / NA / BR / TR / AUS etc)

Leer comunicado original

<https://www.facebook.com/Dioudy/photos/a.494445293953498.114089.343652195699476/1023300257734663/?type=3&permPage=1>